

Pétition pour assurer des services d'aide aux hommes et un financement récurrent pour le SHASE
(Soutien aux hommes agressés sexuellement durant leur enfance)

Adressée à : **Monsieur Réjean Hébert, à titre de Ministre de la Santé et des Services sociaux, Ministre responsable des Aînés, Ministre responsable de la région de l'Estrie, député de la circonscription Saint-François, 220, 12^{ème} Avenue Nord, Sherbrooke, Qc. J1E 2W3**

Considérant l'absence d'un nouveau Plan d'action en santé mentale au gouvernement du Québec depuis 2010 ;

Considérant l'adoption par l'OMS du Plan d'action mondial sur la santé mentale 2013-2020 qui reconnaît le rôle essentiel de la santé mentale dans la réalisation de l'objectif de la santé pour tous ;

Considérant l'inexistence d'une politique et d'un Plan d'action pour la santé et le bien-être des hommes au Québec;

Considérant l'absence d'un nouveau Plan d'action gouvernemental en matière d'agression sexuelle échu depuis 2013 et l'objectif 1 de la section sur l'intervention auprès des victimes d'agression sexuelle : « S'assurer que les adultes victimes d'agression sexuelle reçoivent rapidement, dans **toutes les régions du Québec**, les services d'aide et de protection nécessaires afin de répondre à leur différents besoins. La mesure 34 de cette section précise que le MSSS doit soutenir le financement des organismes desservant les personnes victimes d'agression sexuelle, **quel que soient leur âge et leur sexe**. »

Considérant les statistiques suivantesⁱ qui démontrent un besoin dans la société : 1 homme sur 6 sera victime d'abus sexuel durant son enfance ; cela pourrait représenter une population de 675 000 hommes dans le Québec de 2013 ; dans un milieu où il y a beaucoup de consommation d'alcool ou de drogues, le ratio passerait à 4 hommes sur 10. ;

Considérant la compétence éprouvée des intervenants œuvrant au sein du SHASE et l'expertise développée depuis maintenant plus de 11 ans et que ses services ont pu contribuer au rétablissement et à l'intégration sociale de plusieurs hommes de tous âges au cours de ces années;

Nous, en tant que citoyens et citoyennes nous réclamons une intervention de votre part pour maintenir les services du SHASE en place, c'est-à-dire un financement adéquat et récurrent grâce à toutes subventions qui lui serait nécessaire. De plus, nous recommandons que son programme soit instauré dans toutes les régions du Québec afin qu'il soit accessible à toute la population masculine. Nous réclamons également une politique claire en matière de santé et bien-être des hommes afin qu'ils aient accès à des services adaptés à leur réalité.

Signatures	Noms (lettres moulées)	Codes postaux
1.		
2.		
3.		
4.		
5.		
6.		
7.		
8.		
9.		
10.		
11.		
12.		
13.		
14.		
15.		
16.		
17.		
18.		
19.		
20.		

Retournez à SHASE (Soutien aux hommes agressés sexuellement durant leur enfance), 615 rue du Cégep, Sherbrooke, Qc. J1E 2K1
Responsable : Evans Bédard 819-564-5043 poste 250

ⁱ http://www.msss.gouv.qc.ca/sujets/prob_sociaux/agression_sexuelle/index.php?des-chiffres-qui-parlent ,
<http://www.grandiresecurite.com/agressions-sexuelles-statistiques.html> , <http://www.stat.gouv.qc.ca/statistiques/population-demographie/structure/index.html>